
      

      

 
 

Protokoll vom 06.12.2018 
 

 
Anwesend:  Nico Dunger, Ben Becker, , Robin Bubholz, Juliane Leiphold, 

Georg Doll 
 
Beratende Mitglieder: Diana Palme, Rebecca Döll 
 
Entschuldigt:  Jonas Fließ, Philine Wegner, Richard Niemann, Leon 

Katzengruber, Max Schröder, Laura Sand, Pauline Porschitz 
 
Unentschuldigt: Kim Ott, Kristina Döll, Jonas Senn,  
 
Gast: Alina Günzl, Casper Goedecker, Theresa Heil 
 
Protokollant:  Ben Becker  
Redeführer_in: Georg Doll 
Sitzungsbeginn: 19:05 Uhr 
Anwesende: 23 
 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 10 und 5 
 

Top 1:E-Mails 
- Laborhandel Krumpholz schickt eine Rechnung 
- Lisa K. aus Mannheim bittet um Hilfe bei ihrer Umfrage, wir gehen darauf nicht weiter ein 
- Jenny W. möchte sich einen Glühweinkocher leihen, sie soll zu den Öffnungszeiten 
vorbeischauen  
- Innenreferat lädt zur FSR-Kom am 5.12 
- Nils Schulz schickt Werbung für Praktika in Peru 
-Sandra Rüdiger schickt eine Einladung zum Regenwald-Vortrag von Dr. Anton Weissenhofer 
am 6.12 
-Franziska H. schickt eine Anfrage, wie es mit der Prüfungsabmeldung bei Uniwechsel 
aussieht, Nico hat geantwortet und verweist auf das Prüfungsamt 
-Antje Wöhl  schickt eine Einladung zur 16. Sitzung der Studierenden-AG  
- Paula M. fragt an, ob sie sich zum 12.12. einen Glühweinkocher leihen kann. Ben 
antwortet, dass es nicht geht 
- Nico S. von der HS Nordhausen bittet um Hilfe bei seiner BA, Nico hat geantwortet 
- Die FSRe Rewi und Medienwissenschaften antworten auf die Anfrage von Nico S.. Sie 
haben es nicht geschafft eine interne Antwort zu schicken. Wir entscheiden uns diese Mails 
unkommentiert zu ignorieren.  



      

      

 

 

Top 2: Post 
-keine Post 
 

 

Top 3: Geld vom Stura 
- Sebastian vom Stura hat das Geld vom FAK-Fest für den Plakatdesigner überwiesen, das hat 
in der Vergangenheit zu Verwirrung geführt. Ben erklärt die Hintergründe. Alle sind damit 
zufriedengestellt. Nico zweifelt an sich.  
 

 

Top 4: Weihnachtsvorlesung 
-Theresa fragt, ob wir die Möglichkeit haben ein Gefäß zum Kinderpunchkochen zu 
organisieren.  
-Es werden diverse Möglichkeiten diskutiert 
-Die Entscheidung fällt auf unsere Thermoskannen und einen Topf mit Heitzplatte   

 
 
 
 
 
 
Sitzungsende: 19:33Uhr 

 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 


